

LÈGE-CAP-FERRET

Leur rentrée au loin



Clément Hervé, 14 ans, vient d'intégrer le collège Pierre-de-Coubertin, à Font-Romeu, tout près des pistes. Laura Collado, 14 ans, intègre quant à elle le pôle espoir de handball à Angoulême.

PHOTOS DR ET A. P.

Habiter la presqu'île de Lège-Cap-Ferret est un privilège, mais cela a aussi ses inconvénients. Les enfants répartis dans les quatre groupes scolaires le savent bien. Quand arrive l'heure de rentrer en 6^e, c'est aussi le moment de faire des choix quant au collège pour suivre des classes de surf, de foot...

La plupart d'entre eux s'achemineront vers le lycée d'Andernos, le lycée maritime de Ciboure attire aussi les futurs marins de la presqu'île. D'autres encore n'hésiteront pas à traverser le Bassin pour aller étudier dans les collèges, lycée ou écoles privées du Sud Bassin. Parfois dans le vent, dans le froid, sous la pluie, dès 7 heures du matin, ils s'en vont prendre le bus ou la navette de l'UBA.

Et puis, il y a ceux qui quittent le Bassin, soit parce qu'ils ont obtenu le bac et qu'est venue pour eux l'heure de fréquenter l'université (Bordeaux, Paris...)

Enfin, il y a ces jeunes de la presqu'île qui n'ont pas hésité à sauter un grand pas. Ainsi, par exemple,

Oyana Soprani, 17 ans, de Lège, a décidé de faire sa rentrée en 1^{er} S au lycée climatique de Font-Romeu, afin de pouvoir allier études et s'adonner à sa passion, l'équitation. Elle a été sélectionnée grâce à un bon carnet scolaire et ses participations aux compétitions hippiques (concours complets).

Ariane d'Authéville, fille du président du Cercle nautique du Ferret, après avoir passé trois ans au lycée Magendie de Bordeaux, en section internationale américaine, est partie étudier à l'université d'Essex, près de Londres, pour y préparer une double maîtrise de droit franco-anglais. Gageons qu'elle y portera les couleurs de son club de voile du Ferret !

De la graine de champion

Laura Collado, 14 ans, est issue de l'école de handball de Lège-Cap-Ferret. Remarquée par le comité de Gironde, elle vient de rejoindre le pôle espoir à Angoulême. Si elle rêve de devenir professionnelle, elle reste licenciée à son club de Lège ; son

équipe des moins de 18 ans venant de se sélectionner pour le championnat régional.

Clément Hervé, 14 ans, dont le père est marin pêcheur, aime, bien sûr, les activités de mer comme la pêche et le surf, mais il a le ski dans la peau ! Grâce à un papa né au pied des Pyrénées, il a chaussé ses premiers skis à l'âge de 2 ans. À 10 ans il montait déjà sur les podiums ; ce qui n'a pas échappé aux responsables du comité départemental.

Ainsi, dès la 6^e, il a commencé à fréquenter un collège près de la station de Gourette (un trimestre pendant sa 6^e, deux en 5^e). Ses derniers grands succès avec les plus hautes marches de podium, un bon carnet scolaire et des tests physiques performants lui ont permis d'intégrer, cette année, le collège Pierre-de-Coubertin, à Font-Romeu, tout près des pistes.

Des jeunes qui vont porter loin et on espère haut les couleurs de la presqu'île.

Annie Peyras